



Wir mochten uns sehr bedanken für die schönen Ferien im Tessin. Wir haben schöne Spaziergänge gemacht im Dorf und in der Umgebung. Das Haus war sehr interessant weil es sehr antik und ursprünglich eingerichtet war. Es hatte viele Spielzeuge für unsere Kinder. Wir haben auch einen Ausflug gemacht an den See von Locarno wo wir ein Boot gemietet haben. Anschließend haben wir zu Mittag im Restaurant gegessen. Am nächsten Tag fahren wir zum Staudamm rauf. Wir haben auch Wasserfälle in der Gegend besucht wo wir den ganzen Abend verbracht haben. Wir mochten Ihnen herzlich bedanken für diese schönen Ferientage und wünschen uns sehr dass Sie uns nächstes Jahr wieder helfen können Ferien zu verbringen mit der Familie

Freundliche Grüsse

Jamal  Manar  Yuosef



Mohammed Bayan Rayan Luay

